

Electrifly-In Switzerland

Fliegen Sie (mit) in die Zukunft!

Nachhaltiges Fliegen eröffnet eine neue Dimension der Luftfahrt und bietet Chancen für eine zukunftsweisende Mobilität. Der Wunsch, die Fliegerei leise und CO₂-neutral zu gestalten, steigt weltweit kontinuierlich an. Die Frage ist also nicht mehr ob, sondern wann emissionslose Flugzeuge Normalität sein werden.

Weltweit sind hunderte von Entwicklerteams an der Arbeit, das Fliegen in Zukunft emissionsfreier zu machen. Die Schweiz spielt dabei eine wichtige Rolle.

Bereits 2017 fand in Grenchen das erste internationale Treffen für Elektroflugzeuge statt. Pioniere aus ganz Europa flogen (oder fuhren) an die «Smartflyer Challenge», um ihre Erfahrungen auszutauschen. Heute ist das Electrify-In Switzerland auf der Bundesbasis der Luftwaffe am Bern Airport (neben dem REGA-Hangar) ein wichtiger Anker im Aviatik-Veranstaltungskalender und zieht hunderte interessierte Besucherinnen und Besucher an, die sich über die technischen Fortschritte in der Luftfahrt orientieren wollen.



Breite Palette an Wissen

Während am Boden innovative Entwickler-Teams aus dem In- und Ausland ihre Luftfahrzeuge zeigen und erklären, wird am Electrify-In Switzerland vom 7. und 8. September 2024 im Belpmoos nahezu geräuschund emissionsloses Fliegen am Himmel vorgeführt.

Das Electrify-In Switzerland wird von einem öffentlichen Symposium mit hochkarätigen Referentinnen und Referenten begleitet und der legendäre eTalk bringt Expertinnen und Spezialisten aus den verschiedensten Bereichen der Aviatik zusammen. Zum krönenden Eventabschluss findet im feierlichen Rahmen die Siegerehrung der eTrophy statt, bei der Piloten und Pilotinnen ausgezeichnet werden, die auf ihrem Flug nach Bern die längste Strecke rein elektrisch, hybrid oder als selbststartendes Segelflugzeug zurücklegen konnten. Und für wasserstoffbetriebene Flugzeuge wird es wohl schon bald eine eigene Kategorie geben.

Fliegen Sie elektrisch über Bern

Besucherinnen und Besucher haben die einzigartige Möglichkeit, das Gefühl des futuristischen Fliegens hautnah zu erleben. Erfahrene Fluglehrer stehen bereit, um Interessierte bei eSchnupperflügen mit einem Elektroflugzeug in die faszinierende Welt der Lüfte zu begleiten. Ein unvergessliches Erlebnis für diejenigen, die sich auf dieses Abenteuer einlassen! Eine Reservation ist via Website electrifly-in.ch oder vor Ort möglich.

Das Electrify-In Switzerland Team freut sich auf Ihren Besuch auf der Bundesbasis der Luftwaffe im Belpmoos.

Während dem Eventwochenende ist übrigens täglich ein eFlug zu gewinnen!

Fliegen Sie (mit) in die Zukunft!



Electrifly-In
Switzerland 

Fliegen in (die) Zukunft

Newsdays zu Elektroflugzeugen

mit Symposien, Keynotes und Schnupperflügen

7. | 8. September 2024

BERN 
AIRPORT
Bundesbasis